

Parlamento cubano agradece muestras de solidaridad ante gran incendio



La presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales del parlamento de Cuba, Yolanda Ferrer. Foto: Prensa Latina.

La Habana, 7 ago (RHC) La presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales del parlamento de Cuba, Yolanda Ferrer, agradeció en Twitter las muestras de respaldo, tras el incendio de dos grandes depósitos de combustible en la provincia occidental de Matanzas.

Desde que se conoció sobre la deflagración, provocada por una descarga eléctrica en la Base de Supertanqueros enclavada en la zona industrial de ese territorio, diferentes órganos legislativos, parlamentarios y personalidades del orbe expresan su solidaridad con esta nación caribeña.

Entre los mensajes llegados destaca el del eurodiputado Manuel Pineda “Manu”, secretario del Área Internacional del Partido Comunista de España, quien envió su solidaridad al pueblo de Matanzas y aseguró que los cubanos superarán con su demostrada valentía este duro evento.

También el legislador Carlos María López, presidente de la Cámara de Diputados de Paraguay, manifestó en su cuenta en Twitter su apoyo a Cuba en este momento difícil.

De acuerdo con la Asamblea Nacional del Poder Popular, desde esa nación sudamericana, el senador del Frente Guasú y expresidente, Fernando Lugo, transmitió su solidaridad al Gobierno y pueblo cubanos.

Acompañamos a ese heroico pueblo que es hoy un ejemplo para todos nosotros, y sin duda nos seguirá marcando la brújula ética y moral, expresó Lugo en su mensaje.

Fuerzas de bomberos continúan hoy la batalla contra el incendio de grandes proporciones que alcanzó dos depósitos de combustible en ese enclave industrial matancero, y amenaza con extenderse.

La tragedia dejó hasta el momento más de 120 lesionados y al menos un fallecido, mientras 17 personas continúan desaparecidas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/295799-parlamento-cubano-agradece-muestras-de-solidaridad-ante-gran-incendio>



Radio Habana Cuba